NO PIENSA RECURRIR

GARCIA TREVIJANO "DESCONOZCO LAS RAZONES POR LAS QUE SE ME HA RETIRADO **EL PASAPORTE"**

* "Madrid" reaparecerá en las primeras cuarenta y ocho horas en que exista libertad de prensa''

Madrid, 22 (De nuestra Redacción, por CARIDAD PLAZA).— A su regreso a Madrid, después de una corta estancia en la capital francesa, le fue retirado el pasaporte a don Antonio García Trevijano, abogado y conocido hombre político. El señor García Trevijano se encontraba en París con motivo de una serie de entrevistas con personalidades políticas francesas pertenecientes a la coalición gubernamental. En una conferencia de prensa en París con los corresponsales españoles, el señor Trevijano manifestó que se había entrevistado con Jean Lecanuet, ministro de Justicia y presidente del centro demócrata; Albin Chalandon, ex ministre y secretario general adjunto del partido gaullista, y Michel Durafour, ministro de Trabajo y líder del movimiento de la izquierda reformista. Añadió que se veia obligado a suspender otras entrevistas programadas porque se había enterado que miembros de la Dirección General de Seguridad se habían presentado en su domicilio de Madrid con el fin de retirarle el pasaporte e inmediatamente regresó a Madrid.

españoles, que dijo que era un honor para usted que le

un honor para usted que le retiraran el pasaporte?

—La frase literal que dije en París fue así: "Es un honor para mí que el Gobierno me equipare a las egregias personalidades políticas a quienes ha retirado el pasaporte y es un honor porque, en estos momentos de vacilación y confusión, veo representado en dichas personalidades el honor y la dignidad de España".

—¿Sabe los motivos que

—¿Sabe los motivos que han tenido para retirarle el pasaporte ∮ piensa recurrir contra esta medida?

 Desconozco las razones
por las que se me ha retirado el pasaporte y no pienso recurrir jurídicamente contra esta medida arbitraria, porque, en estos momentos, este tipo de la falsa imagen de que estamos en un estado de derecho.

-Un periódico de la tarde —un periodico de la tarde ha comentado que usted no ha dejado títere con cabeza y que ni don José María Gli Robles se ha librado... —Esta afirmación es completamente gratuita. A preguntas concretas de los

completamente gratuita. A preguntas concretas de los periodistas, hablé solamente del PSOE, de don Pablo Castellano y de don José María Gil Robles, Dije del PSOE que era un partido histórico del que yo no podría jamás creer que apoyase las declaraciones del serio de la completa del completa de la completa del completa de la completa del la completa de la completa podría jamas creer que apoyase las declaraciones del señor Castellano aparecidas en el diario falangista "Arriba". En cuanto a don Pablo Castellano dije que era un compañero y amigo mío, muy simpático, muy joven y que, a veces, hablaba como a aún estuviese en el Frente de Juventudes. Respecto a don José María Gil Robles dije que admiraba y uon sose Maria Gil Robles dije que admiraba y respetaba su habilidad jurídica al presentar su proyecto de asociación al proyecto de asociación al margen del Estatuto. Añadí que yo no compartía su criterio, pues consideraba que solamente podría ser comprendido por la clase política, pero no por el pueblo español, ya que en estos momentos el

-zEs verdad, según han egdo algunos periódicos sentido político como podría haberlo tenido hace algunos años.

-¿Es cierto que algunos corresponsales no fueron invitados a la rueda de prensa que celebro en Paris

con los periodistas españoles?

no invité - Y A directamente a ningun corresponsal. Dije a varios de ellos, que me preguntaron por la cuestión del pasaporte, que prefería contestar en una conferencia de prensa exclusiva para todos los periodistas españoles residentes en Desconozco la razón París. Desconozco la razon por la que el corresponsal de una agencia no asistió, pero esa agencia, que reconoce no haber asistido, me atribuye, sin em bargo, unas declaraciones que yo no he hecho y son completamente

ESPAÑA EN EUROPA

−¿Cuál fue el tema de sus conversaciones en Paris?

-Mis conversaciones con las personalidades políticas versado europeas han versado exclusivamente sobre el papel histórico que una España democrática debe jugar en Europa concretamente, en la construcción de una Europa políticamente indepen-diente, en la construcción de una Europa políticamente popular, en la estructuración de una región europea popular, en la estructuración de una región europea mediterránea que equilibre la prepotencia de la Europa septentrional y en la definición de una nueva política mediterránea y

africana de Europa.

—¿Las entrevistas con los - ¿Las entrevistas con los ministros franceses han tenido carácter oficial, es decir, los ministros del gobierno francés le han recibido en su calidad de ministro o como hombre político?

- Todas las entrevistas

Todas las entrevistas han sido concertadas con las personalidades citadas o no personalidades citadas o no citadas, en tanto que líderes de partidos políticos que integran 'la mayoría presidencial francesa. ha

- ¿Es cierto que ha declarado su solidaridad

política con el acto de Estrasburgo?

-Es cierto. Con el acto de Estrasburgo y con las personalidades españolas a quienes se les ha retirado el

DIARIO "MADRID"

-Cambiando de tema. Como hombre vinculado al desaparecido diario "Madrid", ¿nos puede decir si hay alguna esperanza de su

reaparición?

-Estoy seguro de que el

'Alico 'Madrid'

las aparecerá dentro de las primeras cuarenta y ocho horas en que exista libertad

horas en que exista noeras de prensa.

—Por último, señor Trevijano, ¿qué opina usted de los últimos acontecimientos ocurridos en Portugal?

-Los errores de derecha portuguesa no sólo han sido anteriores al 25 de abril, sino también posteriores.

ACOGIDA A LA LEY DE ASOCIACIONES

DE 1964

SE QUIERE CREAR LA **ASOCIACION POPULAR** DEMOCRATICA CATALANA

Barcelona, 22 (De nuestra Redacción por JORGE DOMENECH).— Don Antonio Miserache Rigalt, abogado, que figura entre los fundadores de Acción Popular Catalana en 1934, es uno de los hombres que junto a don José María Gil Robles, ex jefe de la Ceda ha solicitado al gobierno, acogiéndose a la ley de asociaciones de 1964, permiso para la constitución de una asociación que se denominaría "Federación que se denominaría Popular Democrática''.

El nombre de federación supone la existencia de unas asociaciones, ¿se creará alguna en Cataluña?

creará alguna en Cataluña?

—Sí, efectivamente, y se denominará Asociación Popular Democrática Catalana. Y no sólo se creará esta asociación, sino que se piensan formar otras 14 de ámbito regional. Sin embargo, de momento se ha preferido pedir al Gobierno la autorización para la constitución de la federación. federación.

Las asociaciones regionales, si llegan Las asociaciones regionates, si negaria formarse, tendrán en esencia el mismo programa que la federación, pero poseerán algunos puntos específicos como la defensa de la cultura y lenguas propias y de los interesses económico-sociales peculiares.

-En el caso concreto de que se haga

—En el caso concreto de que se haga realidad la "Asociación Popular Democrática Catalana", ¿cuáles serían sus principales puntos programáticos?
—Además de los comunes a toda la federación, respeto a la dignidad humana, y todo ello presidido por una profunda filiosofía cristiana de reconversión, la identidad de Cataluña está lo suficientemente acentuada en todos los supectos para que sea tratada esta lo suncientemente acentuata en todos los aspectos para que sea tratada específicamente en beneficio de España en la cual está integrada, Ello permite proponer unas entidades políticas de ámbito regional, sin desconocer el superpensamiento A FAVOR DE LA EMPRESA DEMOCRATIZADA

-Y en las cuestiones económico-sociales ¿qué postura adoptarían?

adoptarían?
—Somos partidarios de la libre iniciación y la economía de mercado, estableciendo las correcciones necesarias cuando se actúe con egoismo de clase. En definitiva, se trata egoismo de clase. En definitiva, se trata de la concepción de una empresa democratizada. Asimismo, no somos partidarios de la nacionalización de la banca, pero pensamos que esta debe servir por igual a todos y no a grupos de carácter monopolista.

—; Cree usted que con estos supuestos la asociación tendrá una incidencia importante entre la población catalana?

población catalana?

población catalana?
—Sin duda. En Cataluña la llamada
de este pensamiento está destinada a
tener una gran aceptación, dada la
forma de ser de los catalanes:
espirituales, trabajadores, hombres de empresa, pacíficos, constructivos y pactistas. Atlemás, hay que tener presente que la fuente de nuestra filosofía es el cristianismo.

SINCERIDAD POLITICA

—Sin embargo, ¿puede atraer este programa a los trabajadores?
—Sf, pero para ello tienen que ver la sinceridad en la defensa del estamento trabajador tanto en el plano político como en el social.
—¿No puede perjudicarle el hecho de que se fincule la Asociación Popular Derrocrética. Catalana con Acción.

Democrática Catalana con Acción Popular Catalana partido adherido a la C.E.D.A.?

C.E.D.A.?

—No, en primer lugar porque esta vinculación no es cierta, los supuestos de la asociación que pretendemos crear sólo tienen en común con la de Acción Popular Catalana su inspiración cristiana, y en segundo término se ha escrito mucho sobre Acción Popular

Catalana, pero no de forma exacta. Lo cierto fue que la derecha mas cierto fue que la derecha mas tradicional nos negaba su voto cuando pedíamos reformas y después cuando se encontró en una situación desesperada se aprovechó de nosotros; de todas formas, ahora no ocurriría jo

-¿Cree usted que el gobierno permitira que se cree la Federación Popular Democrática?

—Si hay buen criterio, sí, ya que toda esta masa silenciosa continuará siendo silente mientras no se le ofrezça la esperanza de unos supuestos políticos que estén por igual separados de la extrema derecha o la extrema izquierda. Y aunque en estos izquierda. Y aunque en estos momentos no vayamos a realizar una acción política, sino simplemente dar a conocer los principios que he señalado, creo que ello es muy positivo, ya que de esta forma la sociedad catalana tendrá conocimiento de una postura que calculo puede atraer a amplios sectores de la población.

Por ello queremos acogernos a la ley de asociaciones de 1964 y no al estatuto de asociaciones políticas.

RESPETO A LAS MINORIAS POLITICAS

Considera necesario que todos los grupos o tendencias políticas tengan las mismas posibilidades legales?

Efectivamente, este es uno de los

principios básicos de toda democracia; real. Lo único que no se puede admitir es que un grupo pretenda imponerse a co que un grupo pretenda imponerse a los demás para eliminarlos políticamente. En definitiva, todos aquellos que acepten el respeto a las minorías políticas y alternen en el poder deben estar en la legalidad democrática.

poder deben estar en la regalitación democrática. (1) Don Antonio Miserachs-Rigalt, quiere luchar para que las ideas en las, que cree puedan ser conocidas por sus, conciudadanos. ¿Lo conseguirá?